

Sharing Session Program Jasa Kontruksi Bersama PPK dan Camat Kab Kediri Dengan BPJS Ketenagakerjaan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 7, 2021 - 15:46



Agus Suprihadi selaku Kepala Kantor Cabang BPJS Ketenagakerjaan Kediri

KEDIRI - BPJS Ketenagakerjaan Kediri menggelar Sharing Session Jasa Kontruksi bersama Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) dan Camat di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Kediri. Upaya ini dilakukan untuk merefresh dan

memberikan edukasi agar seluruh pekerja yang mengerjakan proyek jasa konstruksi di lingkup Kecamatan dan dinas terkait mendapatkan perlindungan jaminan sosial atau menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan.

Kegiatan ini digelar di lantai dua Ruang Tegowangi Hotel Grand Surya Jalan Dhoho Kota Kediri, Jawa Timur, Rabu (7/4/2021) pagi.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini dihadiri Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa, Pejabat Pembuat Komitmen baik di Kecamatan dan Dinas-Dinas Kabupaten Kediri.

Kegiatan ini sebagai wujud harmonisasi BPJS Ketenagakerjaan di bidang jasa konstruksi sesuai dengan Instruksi Presiden Nomor 2 Tahun 2001 tentang optimalisasi jaminan sosial Ketenagakerjaan agar seluruh pekerja menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan untuk mendapatkan perlindungan jaminan sosial.

Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa mengatakan, dengan kegiatan ini nantinya seluruh pekerja di lingkup Kabupaten Kediri bisa memfasilitasi dan mengikutsertakan pekerjanya agar bisa ter cover BPJS Ketenagakerjaan.

Sementara itu, Agus Suprihadi selaku Kepala Kantor Cabang BPJS Ketenagakerjaan Kediri mengatakan, sebelumnya kita sudah mengundang

pengusaha jasa konstruksi dan sekarang ini Pejabat Pembuat Komitmen baik yang ada di Kecamatan dan Dinas-dinas Kabupaten Kediri.

Dalam kegiatan ini ada yang disampaikan terkait aturan-aturan baru dan edukasi kepada pengusaha jasa konstruksi terkait pekerja harian lepas, pekerja borongan dan pekerja waktu tertentu.

Untuk pembayaran iuran jasa konstruksi sekarang sudah memakai Aplikasi baru yaitu E-Jakon sehingga sangat mempermudah untuk pendaftaran dan pembayaran iuran Jasa Konstruksi. Sekarang ini pembayaran cukup membuka link tersebut ejakon.bpjsketenagakerjaan.go.id dan tinggal mengikuti langkah langkah nya.

"Dengan kegiatan ini akan mendorong pejabat pembuat komitmen untuk segera mendaftarkan tenaga kerja Jasa konstruksi nya dalam keikutsertaannya Program BPJS Ketenagakerjaan," tutup Agus. (prijo)